



Cea augura «más de lo mismo» si el actual rector consigue su reelección

El Colectivo Estudiantil Alternativo tilda de «muy tímidas» las críticas de Daniel Hernández a los recortes en becas y a la subida de las matrículas

R.R./GMCYL

DATA. El Colectivo Estudiantil Alternativo (Cea), la asociación de alumnos con mayor representación

en el Claustro de la Universidad de Salamanca, considera que la hipotética reelección de Daniel Hernández Ruipérez en los próximos comicios rectorales será «más de lo mismo», según indicó una portavoz de este grupo. Cea entiende que el actual rector se ha caracterizado en sus cuatro años de gestión por «unas críticas muy tímidas» respecto a la actual política educativa, tanto del Gobierno central, como de la Junta de Castilla y León. Cea recuerda,

además, que durante los últimos cursos ha disminuido la cuantía de las becas de los estudiantes, al tiempo que la subida de las tasas académicas ha sido una constante que se ha repetido curso tras curso.

Cea ha anunciado que volverá a presentar candidaturas en las próximas elecciones de la Universidad de Salamanca, cuyo calendario está pendiente de ser fijado. En este sentido, Daniel Hernández Ruipérez recordó al término de la última se-

sión del Consejo de Gobierno que la Junta Electoral abordará próximamente el calendario de los comicios. En este caso, las elecciones a rector van precedidas de las votaciones para renovar la composición del Claustro, el máximo órgano de representación académica, donde Cea cuenta precisamente con 44 claustrales.

Además, el Colectivo Estudiantil Alternativo dispone de representación en el Consejo de Gobierno, aunque en este caso lo hace en colaboración con la asociación Innova, vinculada al ámbito del tercer ciclo universitario.

Por el momento, el actual rector no se ha posicionado oficialmente sobre si presentará o no finalmente a reelección.